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¡Calma, que no cunda el pánico!, pareciera decir el secretario general del PAN en Coahuila, Gerardo Aguado
Gómez, respecto a la anticipada elección por el Comité Directivo Estatal que algunos panistas fomentan, como es
el caso de los diputados federales Guillermo Anaya Llamas y Marcelo Torres Cofiño, por cierto, experto en hacer
negocios en Durango, donde fue delegado nacional, y su compañero diputado local, Alfredo Paredes López.

De acuerdo con "El Quillo", faltan mucho semanas para conocer la convocatoria para la elección de presidente y
secretario general en Coahuila, y hasta entonces habrá motivo de pleito. Por ahora, los llamó a no sudar
calenturas adelantadas.

Buen video, pero...

Nada mal, el video de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, que tanto presume el gobierno de Román
Alberto Cepeda González, sobre la capacidad de respuesta del Grupo de Reacción Torreón. Le invirtieron en
producción, cámaras, drones, tomas áreas, en un caso simulado de persecución y la captura de dos presuntos
delincuentes... Final deseable en cualquier situación donde la ciudadanía se encuentre en riesgo.

Hasta ahí, todo bien, pero como nunca falta algún 'malhora', hubo comentarios de referencia obligada a los
eventos de violencia del fin de semana y a la teoría de los vecinos de que la Policía actuó tarde: "así hubieran
llegado a La Dalia", señalaron... En fin.

UADEC asegura estabilidad para 2025

Sin precedente en los últimos cinco años, el Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Coahuila
(UADEC) aprobó de manera unánime el presupuesto de ingresos y egresos para el próximo año, con lo que
reafirma su compromiso con la autonomía y la transparencia.

Desde Torreón, en una sesión que encabezó el rector Octavio Pimentel Martínez, y con la participación de 289
consejeros universitarios, la Universidad estableció un presupuesto de más de cuatro mil millones de pesos que
permitirá asegurar el financiamiento para sus actividades básicas en docencia, investigación, deporte y difusión
cultural.

Pimentel enfatizó que este presupuesto, producto del trabajo de equipo, es clave para el cumplimiento del Plan de
Desarrollo Institucional.

Además, la implementación de un Sistema Integral de Información Financiera, en colaboración con la Auditoría
Superior del Estado, de Manuel Ramírez Briones, promete fortalecer "la trazabilidad y control" con todo y lo que
eso signifique, de los recursos universitarios. Veremos; por lo pronto, hay presupuesto.

Por el Centro Histórico

Hay nuevo consejo consultivo del Centro Histórico de Torreón. En eso anduvieron el alcalde Román Alberto
Cepeda González y el secretario de Desarrollo Regional de la Laguna, Eduardo Olmos Castro, con la
representación del gobernador Manolo Jiménez Salinas.
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El organismo quedó integrado por Juan Adolfo Von Bertrab Saracho, director Obras Públicas; Martín Chaúl
Franch, director del Centro Histórico; Yazmín Reyes Castrejón, presidenta del Colegio de Arquitectos de la
Comarca Lagunera; Donato Gutiérrez Gutiérrez, presidente CMIC Laguna; Mariano Serna Muñoz, presidente de
la Canaco Torreón y Eduardo Nieto Mendoza, presidente de Canirac.

También participan Rodolfo U. Silva Esparza, presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana de Torreón;
Víctor Gómez, de la Diócesis de Torreón; Omar Lozano Cantú, presidente del Consejo de Instituciones de
Educación Superior de La Laguna (Cieslag); Rosario Pedraza García, coordinadora de Moorelear A. C.; Mario
Alberto Araujo Muro, de Cantinas y Bares Paseo Colón; Cinthia Gaspar, directora del Archivo Municipal y
Gustavo Muñoz López, quien debutó como encargado del despacho de la Dirección de Ordenamiento Territorial
y Urbanismo.


